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普段の生活から 
 中総体開催が近づいてきました。３年生は残り二週間ほどとなり、１・２年生も様々な思いがあると思いま

す。自分が満足できる結果が出せるように、事故やけがなく、残りの日々を大切にしてほしいものです。 

 話は変わりますが、夏の甲子園大会期間中のことです。関西方面に行くために新幹線を利用したのですが、

新神戸駅から試合に敗れた花巻東高校の選手たちが乗ってきました。たしかベスト８くらいで試合に敗れ、帰

路の風景です。 

 私が乗っていた車両は、ほとんど花巻東の選手たちでした。連日の試合で疲れていただろうと思いながら見

ていましたが、誰一人リクライニングシートを倒すことなく、乗っていました。試合のこともあったのかもし

れませんが、車内は極めて静かでした。私は新大阪で下車しましたが、選手たちの姿勢は変わりませんでした。 

 部活動において、技術も大切だと思うのですが、こういう普段の過ごし方も、大切だなと感じた次第です。

本校でも、朝の挨拶から始まり、下校時まで、挨拶をよく行っています。また、部活動を見学したり、帰宅 

するときに、活動を中断し、集まって礼をしたり、見送ってくれる部があります。（活動中、挨拶してくれる 

ことは大変ありがたく、うれしく思うのですが、活動を止めてしまうので、毎度申し訳なく思います。） 

朝のボランティア活動では、掃除を終えると、「持ちます」と言って、毎朝、私や先生方のほうきを持って

くれる生徒たちもいます。また、小学校側の道路掃除を終え、横断歩道を渡り終えた生徒が、止まった車両に

お礼のあいさつをしている姿も見ました。登校後、教室や廊下の窓を進んで開けてくれる生徒たちもいます。 

このような姿勢が、自他を大切にし、未来を拓くことにもつながると思いますし、保護者や地域の皆様の普

段からの教えなのだと、生徒たちの姿を通して改めて教えられ、感謝する次第です。 

 

あなたの学校生活は？ 
 ５月初めに、１か月が過ぎてどのように感じているのか、全学年アンケートを実施しました。以下はその結

果です。数字は％です。一番良いものを４，一番よくないものを１とし、評価できないについても回答項目と

して挙げています。 

  

№ 評価内容 ４ ３ ２ １ 評価できない 

１ 私は、授業中、意欲的に学習に取り組んでいる。 ３５ ５７ ６ １ １ 

２ 私は、工夫した家庭学習に取り組んでいる。 １５ ５８ ２０ ６ １ 

３ 先生は、わかりやすい授業をしている。 ６１ ３１ ４ ０ ４ 

４ 私は、周りの人と協力して、よりよい学校生活にな

るように心がけている。 

４９ ４２ ７ １ １ 

５ 私は、友達関係もよく、楽しく登校している。 ５９ ３２ ８ ０ １ 

６ 私は、人の嫌がることをしたり、言ったりしていな

い。 

３１ ５７ １０ １ １ 

７ 私は、北有馬中学校の学校生活に満足している。 ３５ ４９ １３ １ ３ 
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学校生活の満足度では、８４％の生徒が４・３の評価を上げていて、比較的いいスタートができたのではな

いかと感じています。 

学習面では、意欲的に取り組んでいると答えた、４・３の割合が９４％と高く、学習に対する意気込みを感

じます。また、わかりやすい授業についても、９２％の生徒が、工夫した家庭学習については７３％の生徒が

４・３と答えていて、本校が現在取り組んでいる研修の結果が表れているのではと思います。家庭学習の工夫

については、さらに指導や支援をしていきます。御家庭での御協力もお願いいたします。 

生活面では、周りと協力してよりよい学校生活になるように心がけている４・３の割合が、９１％、友達関

係もよく、楽しく登校が９１％、人の嫌がることをしない言わないが８８％と、高い評価となっています。一

方、楽しく登校や嫌がることをしない言わない、学校生活に満足しているの、２・１・評価できないには、１

０％前後の生徒がいます。また、嫌がることをしない言わないについては、３の割合が６０％近くいます。人

間関係がうまくいかないと、学習や生活、部活動などの充実にも影響します。相手の良さを知り、認め、かか

わり方を学びながら、楽しい学校生活を送れるよう、努めていきます。 

 

研究授業を行いました 
 24日（水）、３年生の国語で、研究授業を行いました。新聞へ投書するための原稿を、ほかの人からも意見

をもらって推敲する内容でした。タブレットを活用し、それぞれが書いた原稿を見ながら、アドバイスを話し

たり書き込んだりしました。今後は、完成した原稿をもとに、スピーチや新聞への投書を計画しています。 

 現在、自分の考えを広げたり深めたりしてほしいという思いから、新聞の同年代の投書を毎週配布していま

す。また、同じような目的で、朝の活動の時間に「感話・声話」を予定している学年もあります。御家庭でも、

ニュースの感想などを話したり聞いたりしていただければ幸いです。 

   

 

 

 

 

 

 

 

教え合いの様子           原稿に記入           授業の振り返り 

 

今月の風景 今月の学校の様子です 

   
２９日 生徒朝会         ２９日 全体アップ        ひまわりが開花 

生徒会役員の皆さんが、反省や    体力向上などを目的として    ５月というのに、ひまわりが 

取組について発表しました。     放課後１０分間走を行って    開花しました。 

                  います。 

お詫び 

新型コロナ感染拡大防止のための休校措置を取り、大変御心配・御迷惑をおかけしましたことを、深くお詫

び申し上げます。今後も感染防止に努めてまいります。また、梅雨入り等を受け、防災や安全についての意識

も向上させたいと考えています。御家庭でも話題にしていただければありがたいです。 


